

*En Italia reafirman apoyo a la  
Revolución cubana en su  
aniversario 66*

---



**ANIVERSARIO**

Roma, 4 ene (RHC) Agrupaciones solidarias con Cuba en Italia reafirmaron este sábado en el marco de las celebraciones por el aniversario 66 de la Revolución en esa nación, el apoyo a su pueblo que, en medio de dificultades, lucha por defender sus conquistas.

“La celebración del aniversario de la Revolución no es sólo un recordatorio del pasado, sino también un llamado a la unidad en torno a un futuro común”, resalta un comunicado de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic), divulgado en las redes sociales.

El texto destaca que, pese a las agresiones de Estados Unidos contra ese proceso, con un bloqueo económico comercial y financiero impuesto por más de seis décadas, los logros de Cuba “han sido reconocidos internacionalmente, y sirven como ejemplo de lo que se puede alcanzar a través de un compromiso genuino con el bienestar de las personas”.

Este “es un momento para honrar a quienes lucharon por un cambio significativo y volver a comprometerse con ese legado”, apunta la nota, la cual enfatiza que, pese a la compleja situación que enfrenta ese país, “el espíritu revolucionario sigue vivo en las nuevas generaciones”.

“La Revolución cubana sigue siendo un símbolo de resistencia y esperanza. En este nuevo año, los cubanos tienen la oportunidad de seguir escribiendo su propia historia, guiados por los principios que han moldeado su identidad nacional. La lucha continúa y, con ella, la promesa de un futuro mejor para todos”, concluye esa nota de la Anaic.

Por su parte, en un artículo publicado en el diario Faro di Roma, firmado por el catedrático Luciano Vasapollo, se señala que la construcción de una sociedad socialista en Cuba, tras el triunfo revolucionario de 1 de enero de 1959, se mantiene como punto de referencia para los movimientos progresistas globales.

Es un ejemplo para la humanidad, añade el texto, la resistencia heroica del pueblo cubano a pesar del bloqueo impuesto por el imperialismo estadounidense y de la infame inserción por Washington de Cuba en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo, medida que tiene como fin de aumentar las presiones contra ese país.

Vasapollo, actual coordinador del Capítulo Italiano de la Red en Defensa de la Humanidad, expresó en esa nota que “en este aniversario, la Revolución Cubana se confirma no sólo como un acontecimiento histórico, sino como un proceso en evolución”.

El Partido de la Refundación Comunista, entre otras agrupaciones sociales y políticas italianas, también saludó con un mensaje el aniversario del triunfo revolucionario en Cuba, así como diversas asociaciones de nacionales de la Isla residentes en este país, cuyos integrantes reafirmaron su compromiso de apoyo a su pueblo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373367-en-italia-reafirman-apoyo-a-la-revolucion-cubana-en-su-aniversario-66>



**Radio Habana Cuba**